
Anwesende: Silvio J, Enrico G., Jens F. Felix W., Simone. O.-K., 12 Gäste

Begrüßung. Fehlende GR sind entschuldigt
Einladung vom 10.7. korrekt zugestellt und ausgehangen, einstimmig angenommen
Tagesordnung einstimmig angenommen
Protokoll vom 14.5. zugegangen und genehmigt (einstimmig)
Protokoll vom 13.6. zugegangen und genehmigt (einstimmig)

Flächentausch 60.700 qm -> Wölfershausen, 60.300 qm -> Ritschenhausen
Sportplatz gehört dann komplett zu Wölfershausen
Fläche vorm Sportplart Wölfershausen rechts rein von Ritschenhausen aus wird im Rahmen des
Verfahrens Ritschenhausen zugeordnet
Einstimmig angenommen

📃

 Enrico bekommt seine Ernennungsurkunde als Gemeinderat

🏚

 Paul-Motz-Str. 4

Fam. M. wurde angeschreiben, Autos sollen entfernt werden. Angedachte Baumaßnahme des
Weges macht entsorgung der Autos irgendwann notwendig
Eigentümer ist nicht bereit für 1€ zu verkaufen, will originalen Preis, ist der Meinung das ist
weiterhin zu vermieten
Eigentümer ist angehalten worden die Flächen zu reinigen, er darf aber (wie die Gemeinde auch)
nicht an das Eigentum der Familie M.
Bauarbeiten können beginnen, wenn die Autos entsorgt werden. Gemeinde könnte die Autos auf
eigene Kosten abschleppen, müsste aber Stellplatzgebühren zahlen (~10-15€ Tag)

🚧

 Bauarbeiten am Tunnel

Montag nächste Woche (22.7.) ist für zwei Wochen die L2627 in Ortslage gesperrt
(Reparaturmaßnahmen Bahnunterführung).
Busse werden über Bahnhof fahren, am Stausee wenden dann via Baywa -> Friedhof ->

Gemeinderatssitzung 16.7.2019

Formelles

Flurneuordnungsverfahren

Informationen und Anfragen



Hauptstraße fahren
Inoffiziell dauert es hoffentlich nicht länger als 7 Tage
Bahnhofstraße wird 30er Strecke
Ampelregelung Grünschnittplatz findet ab Einfahrt Baywa 3-seitig statt, Einbahnstraße ist
aufgehoben

☎

 Breitbandausbau

ab 12.8. ist die Technik in Betrieb
Auf der Telekom-Seite kann man Schalttermine ab 28.8. beauftragen
85% der Haushalte erreichen 175-250 MBit, darunter 50-100 (hängt von der Entfernung zum
DSLAM ab, das ist die weiße Kiste an der Hauptstraße, ggü. der Kneipe)
Jeder Haushalt muss selbst aktiv werden und einen neuen Tarif buchen
Andere Provider (z.B. 1&1, Vodafone) bieten das auch an. Ggf. beim eigenen Provider
nachfragen
Es ist ein neues Super-Vectoring fähiges Modem notwendig (z.B. FritzBox 7530, oder 7590).
Modem-Miete für 5-10€ / Monat vom Provider lohnt eher nicht.

💸

 Nachtragshaushalt

Kirchenauftrag: anderes Pflaster (Schlosshofpflaster) - das gleiche was um die Linde verbaut
worden ist, die Änderung macht leichte Erhöhung um 1760€ notwendig
Friedensrasen: zusätzlich Abriss der Tanfläche, Einebnung und Gras aussähen
Pflaster vor Nr. 126
macht eine Erhöhung um insgesamt 2929,24€ notwendig
Ausführende Firma: Leps
Friedensrasen: "richtige" Neugestaltung der Feuerstelle mit Sitzgelegenheiten ect. nicht vor
nächstem Jahr (Budget 2020 ist noch unklar).

Markus hat einen Plan (von der Gebietsreform?) mitgebracht. Es gibt ihn auch digital, Felix bekommt
den Druck
Nächste GR-Sitzung 29.7.
Öffentliche Ortsbegehung am 13.8.
Flurneuordnung: gibt es was neues?

Inoffiziell: Verfahren dauert noch 5-10 Jahre. Wird alles in Erfurt geprüft und überarbeitet,
Wertigkeitsausgleich wird auch gepfüft, muss auch nochmal ausgelegt werden, Einspruchsfristen,
Einsprüche müssen bearbeitet werden, Erbengemeinschaften verzögern das ganze auch gerne
mal.
Wir hatten auch wegen Brücke und Wiesenweg Themen, die adressiert werden müssen (gehören
Bürgern der Gemeinde), Wegegrundstück wurde deswegen eingeschoben.
Flächen sind eingemessen, neue Pläne existieren schon, sind aber noch nicht via Geoproxy

Bürgerfragen



verfügbar

Zäune und Pfähle, die vorher an den Bahnschienen standen liegen nun unter der Autobahn (seit ca. 4
Wochen)

Waldgenossenschaft hat (woanders?) schon etwas weggeräumt
Felix ruft bei der Autobahnmeisterei an
Wer's braucht, soll Felix ansprechen

Material der alten Bänke auf dem Friedensrasen
sehr solides Plastik, bitte nicht wegwerfen
Friedensrasen kann es haben

Margit:
Dank an die beiden fleißigen Gemeindearbeiter, gute Arbeit! (Jens hat natürlich auch gute Arbeit
geleistet!)
wegen Regenmangel: schöne alte Bäume im Ort sollten gepflegt werden. Die Linde hat ein
Bewässerungsrohr, könnte die FW bewässern? Felix: kümmert sich. Bäume auf dem Friedhof?
Denen geht's noch gut.

Bis Mitt August sind Silvio und Alex noch im Dienst
Ende des öffentlichen Teils


